
令和7年第3回定例会一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 金澤　太郎 60分

１．高校生の経済的負担支援について 町長、教育長

（１）工業系の高校に進学した高校生に交通費補助は開始されたか
（２）塙町在住高校生への交通費補助はできないか
（３）交通費月額５千円を超える負担補助を考えられないか
（４）塙工業高校に限定した奨学金制度の適用拡大できないか

２．下水処理施設の将来展望について 町長
（１）下水処理施設にかかる維持費用を改めて伺う
（２）下水処理施設に接続すべき戸数、対象外地区の戸数を伺う
（３）既設更新を除き、新規に下水処理施設を導入する考えはあるか
（４）合併浄化槽を町村の下水処理施設としている地域の、運用方法費用がわかれば
伺う
（５）将来的に合併浄化槽を町の下水処理施設としていく考えは

2 堀江　祐司 40分

１．EV施設（充電器）設置について 町長

（１）公共施設へ配置予定はあるのか

２．一般家庭貯水タンク（雨水タンク）補助について 町長

（１）一般家庭向けへ補助できないか

３．消防屯所の環境整備について 町長
（１）ＩP電話・Wi-Fiの設置はできないか

４．地元企業の人手不足について 町長
（１）人手不足が問題となっているが、町の状況を伺う

５．中学校通学路危険箇所について 町長

（１）上町町道と釜藤交差点の改善はどうなっているのか

６．塙町の歴史を踏まえた町おこしの考えについて 町長、教育長

（１）町の歴史や歴史的価値のあるものを、町おこしとして活用できないか

７．チャットGPT関連について 町長
（１）導入する考えはあるのか

８．入学祝い金（就学）について 町長、教育長
（１）中学校においては、入学用品一式などにできないか



質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

3 吉田　克則 60分

１．教育行政について町の考えを問う 町長、教育長
（１）教育に関する諸問題や課題解消はどの様に整理され解決しているのか伺う
（２）教育指導主事配置の考え方を伺う
（３）向ヶ岡公園整備事業と検証を伺う

２．山林荒廃が進行している現状と思うが対策について問う 町長
（１）森林経営管理制度活用の現状と見通しについて伺う
（２）森林環境税による森林整備状況と今後の計画について伺う

３．不動産相続登記義務化に関する町の対応について問う 町長
（１）相続登記義務化の現状について伺う
（２）相続登記の義務化に伴う町の対応について伺う
（３）固定資産税土地等課税に対する影響や問題点について伺う

４．町政運営施策について問う 町長

（１）「広報はなわ」のあり方について伺う
（２）「湯遊ランドはなわ」と塙町地域経済活性化事業との関係について伺う
（３）町職員管理職ジェンダーギャップ指数について伺う

4 菊地　哲也 60分

１．塙放課後児童クラブ利用児童対象制限について 町長、教育長

（１）５、６年生受け入れ中止の理由について伺う
（２）今後も利用児童の制限は続くのか伺う
（３）支援員の待遇改善、資格要件の緩和について伺う
（４）今後の対策について伺う

２．塙町妊婦にやさしい遠方出産支援事業について 町長
（１）新たな支援事業の内容について伺う
（２）予算について伺う

３．地元企業と町との連携について 町長
（１）意見交換会の目的について伺う
（２）企業からの要望について伺う
（３）町の課題について伺う
（４）今後のスケジュールについて伺う

４．塙工高跡地利用について 町長

（１）県の条件について改めて伺う
（２）県との今後のスケジュールについて伺う
（３）町の考え、方針について伺う
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5 七宮　広樹 60分

１．町の防災力について 町長
（１）能登半島地震、大雪被害の柳津町への、塙町からのスライドダンプ貸出支援を
尋ねる
（２）災害に強い町づくりの取り組みと、地域コミュニティのあり方を尋ねる
（３）町施設の耐震化の状況と、取り組みを尋ねる
（４）当町の個別避難計画の状況と、取り組みについて尋ねる
（５）地区防災計画や、福祉避難所ガイドラインの取り組みについて尋ねる
（６）町職員の防災教育と、各課の災害マニュアルや職員用のガイドラインについて
尋ねる
（７）町全体の防災訓練が必要と感じるが、実施について尋ねる
（８）屋外避難所や災害ゴミの集積場として使える、広場や公園づくりを推進する考
えを尋ねる
（９）旧常豊小学校を郡内・県内の訓練施設とする考えを尋ねる

２．県立白河実業高等学校　塙校舎跡地について 町長

（１）県からの払い下げがあったとき、町の対応を尋ねる
（２）活用について、町民から意見を聞く協議会の立ち上げなど、方向性を尋ねる
（３）校門周辺の道路が狭く、新たな進入経路の計画を尋ねる
（４）首都直下型地震や、富士山の噴火、南海トラフ地震に備え、防災協定を結ぶ練
馬区、葛飾区、江戸川区の備蓄品倉庫として、活用を提案するが考えを尋ねる
（５）跡地の一部に、県立塙工業高等学校が存在した証として、公園化の考えを尋ね
る
（６）防災庁の誘致活動の考えを尋ねる

３．町内の道路状況について 町長

（１）狭くて危険な箇所と、今後の拡幅工事の計画を尋ねる
（２）道路の白線が消えかかっている状況を見るが、塗装計画を尋ねる
（３）県道高萩塙線の木野反工区の計画と、進捗状況を尋ねる
（４）国道289号塙工区の計画と、協議状況を尋ねる
（５）町内どこからでも15分程度で役場に着ける、道路づくりの考えを尋ねる

４．ふるさと納税について 町長

（１）現状打開の協議について尋ねる
（２）体験型ふるさと納税を提案するが、考えを尋ねる


